



Pressemitteilung

München, 26. Juli 2018

NÜE Gallery / Edition #2 – Reflection

Ein Thema. Vier Künstler. 4 Kunstinstallationen

Linda Nübling. Jelsen Lee Innocent. Vi Pham. Iris Müller-Borchers (HVEM)

im Köşk

Schrenkstr. 8

80339 München

www.koesk-muenchen.de

Vernissage:	6. September 2018// ab 17 Uhr
Dauer der Ausstellung:	7. bis 8. September 2018
Öffnungszeiten:	täglich 17 bis 23 Uhr
	Eintritt frei

Das Ausstellungsformat „NÜE Gallery“ wurde 2018 von der Grafikdesignerin & Künstlerin Linda Nübling gegründet und ist an keinen bestimmten Ausstellungsort gebunden. Das Ziel ist es einen neutralen Raum für den Austausch gesellschaftlich relevanter Themen zu schaffen.

In der bevorstehenden Ausstellung hinterfragen vier Künstler mit Hilfe unterschiedlicher Kunstformen wie Objektkunst, Grafik Art, Typografie, Illustration, Modedesign und Installation das Thema „Reflection“. Die Kunstwerke beleuchten die Thematik aus unterschiedlichen persönlichen und gesellschaftlichen Perspektiven.

Im Fokus stehen die Vielfältigkeit der Künstler und deren unterschiedliche Interpretationen im Umgang mit der Thematik.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt

e-mail: a.henkel-algrang@kjr-m.de
Tel.: 089/622 69274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt